

# Die Löhner Lions unterstützen das Ronald Mc Donald Haus

Der Club übergibt nicht nur eine einmalige Spende, sondern übernimmt auch eine Patenschaft für ein Apartment.

■ **Löhne.** Die Mitglieder des Lions Clubs Löhne initiieren, organisieren und unterstützen schwerpunktmäßig in Löhne vielfältige soziale Projekte. So fördern sie dort Kindergarten- und Schulprojekte, sichern die Finanzierung des Mittagstisches und helfen schnell und unbürokratisch in akuten Notfällen. Das soziale und karitative Engagement endet aber keineswegs an den Grenzen ihrer Stadt. Auch regionale, nationale und inter-

nationale Projekte werden nach sorgfältiger Prüfung im Einzelfall unterstützt.

Bei einem Besuch des Ronald McDonald Hauses Bad Oeynhausen im August dieses Jahres waren die Löhner Lions vom Konzept und der erfolgreichen Arbeit des Hauses tief beeindruckt. So beschlossen die Lions, für das Ronald McDonald Haus 2.500 Euro zu spenden und für ein Jahr eine Patenschaft für ein Apartment zu übernehmen.

Mit der Übernahme der Patenschaft beteiligt sich der Lions Club an den Betriebskosten des Hauses und unterstützt damit direkt und unmittelbar die betroffenen Familien, denen so der Aufenthalt in der Nähe ihres schwerkranken Kindes ermöglicht wird. Das Ronald McDonald Haus Bad Oeynhausen gibt es seit 2001 als Familienzentrum für Angehörige schwer kranker Kinder, die im Herz- und Diabeteszentrum NRW

behandelt werden. Jedes Jahr wohnen dort etwa 200 Familien. Träger dieser Einrichtung ist die McDonald's Kinderhilfe Stiftung, die seit 1987 in Deutschland tätig ist. Durch die Übernahme von Patenschaften beteiligen sich Privatpersonen und Unternehmen an den Betriebskosten des Hauses, die jährlich etwa 180.000 Euro betragen.

Das vor 18 Jahren eröffnete Ronald McDonald Haus ist für viele Familien schwer kranker

Kinder nicht nur ein Zuhause auf Zeit, sondern auch eine Stätte der Begegnung mit Gleichgesinnten. In dem Haus gibt es zwölf Apartments, eine Großküche, Fernsehzimmer und einige Begegnungsräume für gemeinsame Gespräche. Am Dienstag übergab Florian Ohmes, der amtierende Präsident des Lions Clubs Löhne, die Spende an Stefanie Kruse, Leiterin des Ronald McDonald Hauses und an ihre Assistentin Mareike Hohmeyer.



Lions Club Präsident Florian Ohmes übergibt der Leiterin des Ronald McDonald Hauses, Stefanie Kruse (l.) und Assistentin Mareike Hohmeyer den Scheck.

FOTO: LIONS CLUB